## **Biker feiern Hochzeit**

Eslarn, Die Bikerhochzeit im November war in Eslarn ein nicht alltägliches und für alle Hochzeitsgäste unvergessliches Ereignis. Der "Flitzervoda Werner" von den Motorradfreunden "Grenzlandflitzer" gratulierte mit den Mitgliedern dem langjährigen Weggefährten Andie Kalff und seiner Braut Mandy Seibicke zur Vermählung. Das Brautpaar, ganz in weiß und der Bräutigam im schwarzen Anzug, besiegelte vor Bürgermeister Reiner Gäbl am Standesamt ihre tiefe Zuneigung mit dem Ja-Wort. Eine große Überraschung war der Empfang am Marktplatz durch die "Grenzlandflitzer", die dem Sound und viel Rauch einen unvergesslichen Empfang bereiteten.

Einer nicht alltäglichen Bikerhochzeit dürfte Bürgermeister Reiner Gäbl am Standesamt in Eslarn als Standesbeamter beiwohnen. Gerne kam das Marktoberhaupt der Bitte des 50-jährigen begeisterten Bikers Andie Kalff und seiner 36-jährigen Motorradbraut Mandy nach, die Trauung zu vollziehen. Die Freude am Motorradsport und das unbeschreibliche Freiheitsgefühl kann Gäbl als begeisterter Biker nachvollziehen. So gibt es für Andie Kalff aus Eslarn fast kein schöneres Gefühl, sich bei einem gemeinsamen Ausflug mit seiner Mandy und den Grenzlandflitzern auf seiner blauen Yamaha R 1 den Fahrtwind um die Ohren wehen zu lassen. Das Ja-Wort am 10. November 2012



Brautpaar mit lautstarken im Eslarner Rathaus wird die Liebe der beiden noch mehr zusammen schweißen. Auf ihrem gemeinsamen Weg versprachen sich beide gemäß der Flitzerphilosophie gegenseitige Herzenswärme, Treue und Rücksichtnahme. Gleichzeitig sollte der Spaß und die diversen Aktivitäten mit den Grenzlandflitzern nicht zu kurz kommen. Das Marktoberhaupt freute sich. dass die Familie Kalff ihre Zukunft in Eslarn verbringen will und wünschte beiden viel Glück im Hafen der Ehe.

Wenn Motorradfahrer heiraten, dann "qualmt" es mitunter nicht nur gewaltig, sondern die Mitglieder zeigten öffentlich lautstark ihren Zusammenhalt. Eine beeindruckende Abordnung der Grenzlandflitzer, einige im feschen Anzug mit Krawatte und andere in ihrer blauen Vereinsgarderobe mit dem Wappen der Grenzlandflitzer

auf dem Rücken, überraschten das Brautpaar Mandy und Andie Kalff vor dem Rathaus. "Wir sind einige Gleichgesinnte im Alter von 26 bis 59 Jahren, die sich seit 1995 mit Herzblut dem Motorradsport verschrieben



haben und im Sommer mit dem gemeinsamen Hobby viel Spaß finden" beschrieb "Flitzervoda" Werner Forster die Grundeinstellung seiner Grenzlandflitzer. Aber auch in den Wintermonaten treffen sich die Biker zu einem Glas Bier und erzeugen dabei mit viel Gaudi etwas "Benzindampf". Nach der Trauung bildeten die Grenzlandflitzer mit ihren Motorradhelmen in der Hand ein Spalier und gaben dem Brautpaar den Eindruck, durch eine Allee in den Hafen der Ehe zu fahren. Im Namen der Bikervereinigung gratulierte Werner Forster mit weiteren Mitgliedern zusammen mit den Ehefrauen zur Vermählung und wünschte viele schöne Jahre. Zwei Profis ließen mit einer Honda Monkey und dem Superbike Honda Fireblade die Hinterreifen im Kreis tanzen und zeichneten mit einem rollenden Burn-out durch den Gummiabrieb einen Kreis sozusagen zwei Eheringe auf dem Asphalt. Der Biker "Wolfgang" schaffte es sogar, dass nicht ihm, sondern dem Hinterreifen an seiner Honda die Luft ausging. Im Anschluss ging es ins Eingemachte und das frisch vermählte Paar musste nach viel "Lärm und Qualm" einen Reifenwechsel vornehmen. Mit vereinten Kräften gelangten beide an die im Inneren des Reifens versteckten Münzen und Scheine. Zur Hochzeitsparty nach Waidhaus ging es aufgrund der Kälte nicht auf zwei Rädern sondern in mollig warmen Autos.

Text und Bilder: Ziegler

Nach der heiligen Hildegard: Hell-Edelsteine in großer Auswahl. Chalcedon für starke Nerven gegen Stress, Magnetit gegen Verspannungsschmerzen. Angebot: Bergkristall. Info: Edelstein-Schau, Vohenstrauß, Amselweg 10, \$



Unseren Kunden ein friedvolles Weihnschtsfest und Glück im neuen Jahr.

